

Grußwort für die Internetseite der 36. Duisburger Hallenfußball-Stadtmeisterschaft

Wer in diesen Tagen von Fußball, Titeln und Vorfreude spricht, muss angesichts der zuletzt eher durchwachsenen Leistungen der deutschen Nationalmannschaft nicht zwangsläufig die Heim-Europameisterschaft im Juni und Juli 2024 im Sinn haben. In Duisburg jedenfalls gibt es gleich zu Beginn des neuen Jahres allen Grund, seinen Blick auf ein anderes Turnier zu richten und sich den Spielen der 36. Duisburger Hallenfußball-Stadtmeisterschaft zuzuwenden.

Bei den Begegnungen um den „König Pilsener-Cup“ treffen in der Rheinhauser Sporthalle Krefelder Straße vom 4. bis 6. Januar erneut Teams von der Kreis- bis zur Oberliga aufeinander. Dabei ist Spannung garantiert, mit Überraschungen muss gerechnet werden, denn die Siegerlisten der jüngeren Vergangenheit weisen nicht wenige Namen von Außenseitern auf. Auch der Duisburger Stadtpokal hat eben seine eigenen Gesetze.

Freuen wir uns also auch 2024 auf packende und faire Duelle sowie schnellen und schönen Fußball. Organisation und Ausrichtung des Turniers liegen erneut in den bewährten Händen des Stadtsportbundes Duisburg und seiner Fachschaft Fußball, denen ich im Namen der Stadt Duisburg ebenso herzlich danke wie den beteiligten Vereinen, die vor und hinter den Kulissen engagiert daran mitarbeiten, dass das Turnier gut und reibungslos verläuft.

Allen Zuschauerinnen und Zuschauern wünsche ich viel Spaß und gute Unterhaltung bei den Entscheidungen um die Duisburger Hallenfußball-Stadtmeisterschaft. Den teilnehmenden Teams wünsche ich den erhofften sportlichen Erfolg, allen Gästen eine angenehme Zeit in Duisburg-Rheinhausen.

Sören Link
Oberbürgermeister der Stadt Duisburg